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                      EN INICIO DE CAMPAÑA
VARGUENSES SE DESPLAZAN HACIA MARACAY EN
APOYO AL CANDIDATO DE LA PATRIA
Tal como estaba
previsto, desde
tempranas horas de
este domingo cerca
de 1.000 habitantes
de las once
parroquias del estado
Vargas se
concentraron en las
inmediaciones del
Servicio de
Emergencia 171,
ubicado en la
autopista Caracas
Litoral, donde
comenzaron a
trasladarse hacia
Maracay, estado

Aragua, para apoyar el inicio de campaña del candidato
de la Patria, Hugo Chávez.

Con música y consignas en respaldo al comandante
Chávez.
salió la caravana de autobuses llenos de pueblo alegre,
que con pitos, banderas y el ritmo de la tradicional samba,
emprendió la ruta hacia el centro del país, acompañados
por el Gobernador de Vargas, y su Alcade..

«Esto es una
demostración más de
que podemos
celebrar la victoria
contundente que
tendremos el próximo
7 de octubre contra
los lacayos de la
oposición.

Quienes no son más
que títeres de los
intereses del imperio
norteamericano»,
dijo José Manuel
Suárez, responsable

del equipo de movilización del Comando Carabobo.
Varios representantes del gobierno regional y local, así
como de la Cámara Municipal y el Consejo Legislativo,
Bolipuertos, Zona Educativa.
Así como movimientos populares de pescadores,
campesinos y trabajadores playeros , medios
comunitarios como periódico krayak, al igual que todo
el pueblo que también se incorporaron a la actividad
con amor patrio.
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«VIVIREMOS Y VENCEREMOS»

                                                               Nelare Bermudez.

#MISON7DEOCTUBRE

Inicio la campaña rumbo al 07 de octubre para
elegir los venezolanos y las venezolanas entre
un candidato   como el comandante Hugo
Chávez, que representa la patria con un Plan de
gobierno; su compromiso eterno de sacar  a
nuestro país adelante y convertirlo en una
potencia. Significando esto que nuestras
materias primas y recursos naturales no  lo
regalemos y lo transformemos en productos
exportables. Asimismo comprometido en que el
pueblo tenga salud, vivienda, educación en
resumen una calidad de vida,   como muchas
veces dice, el comandante Vivir Viviendo.

Una propuesta que si bien es cierto no es perfecta
, es perfectible ; y lo más importante de todo esto
no son cuentos de camino va en marcha y con
su triunfo se profundizaran y se hará realidad el
país que queremos todos.
La otra opción el candidato Capriles, que
representa a la ultraderecha.

Que significa esto en criollo, representa a los que
más dinero tienen en este país y sobre todo a las
grandes compañías de EE:UU. Todos ellos paga
su campaña, y eso no es de gratis pues su Plan
de gobierno es el diseñado por ellos, donde se

plasma nada más y nada menos, que todos las medias
que acá quizo Carlos Andrés y el fondo monetario léase
Estados Unidos se van aplicar con ese candidato.
Petróleo  casi regalado a EE.UU, y así no tener ingreso
para lo social, quitar las Misiones pues le molestan
gastar dinero en el pueblo, quitar el control de cambio;
pues así se llevarían los ricos y poderosos y sus
amiguitos los dólares o como se conoce divisas.

En pocos Palabras robrarse toda entrada de ingresos.

Pues nada volveríamos  al retraso total de los años
Ochenta y Noventa por decir de los más cerca.
Un candidato que no es capaz, de decir una frase
coherente, solo atina a decir ;que si es flaco y Chávez
gordo, que si el  camina y Chávez, que el no tiene
barriga.

Y me pregunto para Gobernar un país se necesita estar
flaco, caminar, no tener barriga.
No quería decirlo pero qué asco el que siga a Capriles.
Como dicen los jóvenes a alguien sin nada en el
cerebro, un COCO SECO jajaja…..

«ANEMIA»

La anemia es una enfermedad  caracterizada por el déficit
de hemoglobina por debajo de los niveles normales que
para el hombre está entre 13 y 17 g/l y para la mujer está
entre 12 y 15 g/l.

La anemia puede deberse a múltiples  factores dentro de
los que está la carencia de hierro como principal causante,
es también uno  de los trastornos nutricionales  más
comunes del ser humano.
Los principales síntomas y signos presentes en el paciente
anémico son: Trastornos gastrointestinales como
anorexia, apetito caprichoso, flatulencia, constipación,
diarrea; trastornos cardiopulmonares  como palpitaciones
y disnea; trastornos genitourinarios como alteraciones
menstruales y cistitis; trastornos neuromusculares como

dolores y calambres; palidez de la piel y las mucosas, y
alteraciones en las uñas, entre otras.

La apariencia del paciente denota fatiga y cansancio en
situaciones severas.

La mayoría de las afecciones anémicas están relacionadas
con la alimentación para lo cual se hace necesario el
establecimiento de una dieta adecuada, que sea suficiente
para los requerimientos energéticos, equilibrada con la
incorporación de alimentos de distintos grupos, completa,
ya que debe incluir porciones de los grupos básicos de
los alimentos.

Lo más importante a tener en cuenta para prevenir la
anemia es el consumo de abundantes frutas y cereales,
carnes y verduras que aporten  suficientes vitaminas y
minerales en correspondencia con las necesidades
básicas del organismo, poniendo un alto a los excesos y
recordando que la obesidad no previene la anemia, sino
que por el contrario puede contribuir a su aparición.
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ES EL MISMO GUIÓN DEL GOLPE QUE LOS GRINGOS Y LA OLIGARQUÍA APLICARON

EN HONDURAS
TOLEDO: EN PARAGUAY, LA OLIGARQUÍA Y SUS ALIADOS QUIEREN
ACABAR CON EL PRESIDENTE LUGO, SUS PROGRAMAS SOCIALES Y LA
DEMOCRACIA

En declaraciones emitidas  por el
Alcande del Estado Vargas, Alexis
Toledo condeno de manera rotunda
la intentona de golpe de estado que
el parlamento paraguayo gesta
contra el Presidente de ese país
Fernando Lugo.

»Es el mismo guion que aplicaron en
Honduras; un parlamento corrupto y
alejado de las necesidades del
pueblo, el parlamento que le niega la
entrada de Venezuela al Mercosur,
que ve como son revocados sus
privilegios, como son demolidas sus
estructuras explotadoras, apela a
triquiñuelas legales para destituir a
un presidente democráticamente
elegido y que cuenta con un amplio
respaldo popular, gracias a sus

políticas de inclusión y justicia social»

explico el Líder del PSUV. Algo de eso
sabemos en Venezuela, cuando al
presidente no lo secuestraron, lo
estaban «protegiendo», no hubo
golpe de estado, sino un vacio de
poder…

Pero hoy los pueblos
latinoamericanos, reunidos en
UNASUR, le decimos a Paraguay y
a su hermano presidente, Fernando
Lugo: NO están solos en su lucha,
los pueblos de América Latina
estamos con Uds., Con su lucha y
no permitiremos que el fascismo
hunda a Paraguay en una oscura
noche de terror: Paraguay NO es
Honduras, exigimos al imperialismo

mantenga sus garras fuera de
nuestro hermano país y expresamos
nuestra más profunda solidaridad
con las luchas legitimas del pueblo
Paraguayo.

El Candidato de la Patria Hugo Chávez Frías con un emotivo
discurso diciendo de «desde mi alma, desde mi corazón
cristiano quiero darle gracias a Cristo en primer lugar por
este año difícil que pasó y estar aquí junto al pueblo
venezolano, por el amor, aquí está Chávez, gracias pueblo
mío por tus oraciones, por la fe» Con varios kilómetros
recorridos desde Mariara, en Carabobo, hasta Maracay el
Presidente Hugo Chávez fue acompañado por un mar de
pueblo que asistió con banderas y consignas después de
la gran jornada de vigilia, cohetazos y toques de diana que
marcaron desde las 12 de la noche el inicio de campaña.

«Estamos aquí hoy pues llenando de pueblo esta gran
Avenida Constitución en esta gran Maracay de todos los
tiempos de todos los caminos», expresó.

El candidato de la Patria saludó con alegría a la Juventud
patriótica, a los trabajadores y trabajadoras, a las mujeres,
a la clase obrera, a los estudiantes, a los campesinos y
campesinas, a los productores y productoras, a los partidos
políticos, al PSUV, Movimiento del Pueblo, Podemos, PCV,
Patria para Todos, al Gran Polo Patriótico y a la gran unidad
nacional bolivariana revolucionaria y socialista. Recordó que
dentro de 4 días se estará conmemorando los 201
aniversario de la declaración de la independencia e insistió
en el alto costo de este logro, «cuánta sangre corrió en
estos valles, en esta Patria, durante cuánto tiempo para
que el 24 de junio de 1821 Simón Bolívar derrotara al imperio
español que por más de 200 años explotó esta patria,
después se perdió esta patria, pasaron casi 200 años y

después de tantos años hemos logrado conseguir la
independencia nacional y no podemos permitir que nos
la quiten, lo que está en juego es la independencia
nacional».

«Ay Maracay, como te amo Maracay», exclamó, al tiempo
que recordó sus días como soldado en esta ciudad que
desde los cielos empezó a conocer.
«En Maracay se engendró la Revolución Bolivariana y
aquí fue parida el 4 de febrero de 1992… ¿cómo no
amar a Maracay, a su pueblo, sus caballeros, sus
muchachas bonitas, sus niños y niñas, sus Tigres de
Aragua, su historia, sus cuentos y sus esquinas… cada
vez que vengo a Maracay quisiera quedarme aquí en
cualquier lugar, en cualquier esquina, en cualquier
cuartel». Saludó a sus compañeros y compañeras del 4
de febrero y del 27 de febrero «La independencia fue
lograda y no la vamos a perder.

Le digo a la burguesía venezolana, los vamos a pulverizar
el 7 de octubre. La derecha venezolana nunca más
volverá a gobernar la patria de Bolívar, yo siento que
estamos comenzando esta campaña de Carabobo, y la
comparamos con las otras campañas anteriores, y esta
campaña arrancamos en las mejores condiciones», refirió
Chávez al detallar que no hay menos de 20 puntos entre
él y el otro candidato.»El juego se gana cuando se hace
el out 27. Nosotros lucharemos día a día, noche a noche
para buscar los 10 millones de votos y darle a la burguesía
otro fulminante nocaut», señaló           Prensa PSUV.-
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Desmontando la guerra mediática del imperio

REALIZAN EN VARGAS 1ª JORNADA COMUNICACIONAL EN MATERIA
ELÉCTRICA
Con la participación de más de 250 personas de los
consejos comunales, dirigencias de las bases del PSUV
y organizaciones comunales, se realizó en las
instalaciones de Corpoelec, de la parroquia la Guaira, la
1º Jornada de Formación de Voceras y Voceros para la
Construcción de una Estrategia Comunicativa Integral en
Materia Eléctrica.

La actividad que se efectuó desde las 9:00am hasta las
5:00pm, contó con la presencia del viceministro de
Seguimiento y Control del Servicio Eléctrico, Antonio
Nakoul; la diputada Gladys Requena; el gerente regional
de Corpoelec Francisco Martí, entre otras autoridades, con
una programación amplia de 5 ponencias. Todas vinculadas
al sistema  eléctrico nacional y su ampliación en el estado,
la seguridad en el hogar y el entorno; el uso racional y
eficiente de la energía; así como la estrategia comunicativa
integral y las redes estratégicas de Movilización inmediata.

La jornada nace de la necesidad de explicar y manejar las
estrategias comunicacionales del imperio, donde se viene
diseñando un plan para desmontar el proyecto bolivariano,
donde el tema de electricidad es una fuente escogida por
los opositores para el saboteo.

«Por eso la necesidad de que la dirigencia social y
comunitaria, conozca todo el proceso de la energía
eléctrica, el carácter estratégico de generación y

distribución, con un lenguaje que permita que las
vocerías avancen», expresó la diputada a la Asamblea
Nacional Gladys Requena.

Cabe destacar, que con esta jornada se brinda
conocimientos a la población para combatir esa batalla
mediática que viene orquestada desde los Estados
Unidos, que no ocupa espacio geográfico sino que
monta operaciones dentro de la mente humana,
construyendo lo que llaman el fantasma del comunismo
y alrededor del sistema socialista que dirige el
Presidente Hugo Chávez

ALCALDÍA DE VARGAS REALIZA SANEAMIENTO
AMBIENTAL EN EL SECTOR  LAS SALINAS PARROQUIA DE
CARAYACA

Preocupados por el saneamiento ambiental en el Municipio,
la Alcaldía a través de la Corporación de Servicios Múltiples
(CSM), realiza jornada de limpieza en Las Salinas,
parroquia Carayaca.

En dicho saneamiento, participaron patrulleros
ambientales del ente de los servicios, además de las
comunidades organizadas a fin de mejorar la salubridad
en la zona.

Por lo que, retiraron cachivaches y desechos sólidos
que se encontraban en las playas de Las Salinas, así
como también eliminaron una pantalla de basura
ubicada en el sector. Jacqueline Rivera, Directora
General del ente municipal de los servicios, hizo  un
llamado a toda colectividad para que eviten arrojar
cachivaches, escombros y desechos en los espacios
no autorizados.

Asimismo, destacó que estos operativos forman parte
del plan de atención a las comunidades que viene
desarrollando el gobierno del alcalde Alexis Toledo, a
través de los Consejos del Poder Comunal Municipal
Socialista, en pro de garantizar soluciones
contundentes a los varguenses.

                                                Prensa Alcaldía de Vargas-CSM MM
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J U N T A
ADMINISTRADORA
EVALÚA AVANCES
DE L A  MISIÓN
AGROVENEZUELA

Durante una reunión realizada en
la sede del Instituto Nacional de
Tierras (Inti), representantes de la
Junta Administradora regional de la
Misión Agrovenezuela establecieron
las estrategias y próximas
acciones, con el fin de garantizar
la equitativa entrega de insumos y
créditos a los productores
varguenses.
El encuentro estuvo encabezado
por el presidente del Instituto de
Desarrollo Rural de la
Gobernación, Moisés Montero
Ferrer, quien explicó que las
diferentes instituciones de área
agrícola están cruzando la data de
los productores para lograr la
máxima eficiencia en las
actividades de la Misión
Agrovenezuela en la entidad.

«Estamos en estos momentos
concentrando la información para
conformar una data única y de esta
manera poder brindar atención de
forma más eficiente a los
agricultores y pescadores de la
entidad», destacó Montero.

Indicó que lo más importante de
esta junta es la articulación de
todas las instituciones
pertenecientes a diferentes niveles
de gobierno revolucionario y
miembros del Poder Popular para
trabajar de forma coordinada y con
los mismos objetivos.
Anunció que esperan realizar este
mismo mes una entrega de
insumos y créditos, así como
instrumentos de tierra, con el fin de
impulsar la labor de los
trabajadores del agro y la pesca en
la región. «En las próximas
semanas informaremos el
cronograma de actividades,
incluyendo asambleas generales,
así como donación de insumos y
suministros»
              Prensa Gobernación de Vargas/MBC.-

INAUGURADO PDVAL Y FARMAPATRIA
N° 11 EN EL ESTADO VARGAS

Fue inaugurado un Pdval  y la
Farmapatria número 11 en
Guaracarumbo, estado Vargas.

El acto estuvo encabezado por el
ministro de Alimentación, Carlos
Osorio acompañado por el gobernador
de la entidad, Jorge Luis García
Carneiro y el alcalde de Vargas Alexis
Toledo.
Con la apertura de esta nueva
Farmapatria se podrán adquirir más de

2 mil 244
p r o d u c t o s
médicos a
precios justos.
Referente al
PDVAL el ministro
indicó que tiene
una capacidad de
almacenamiento
de 60 toneladas
de alimentos que
beneficiará a más
de 10 mil
personas. Se
espera distribuir

más de 35 toneladas de alimentos,
beneficiando a un aproximado de mil
personas diarias que hacen vida en
el sector.

El recinto tiene 300 metros
cuadrados, donde se podrán adquirir
alimentos de primera necesidad, así
como los diferentes productos que
se realizan en las empresas
recuperadas y las redes alimenticias
del Estado.

______________________________________________________________

TARMAS PARROQUIA CARAYACA SEDE DEL
PRIMER ENCUENTRO NACIONAL DE
ARTESANOS

Con una participación de más de 50
representantes de todo el país, se
realizó el acto de apertura del Primer
Encuentro Nacional de Artesanos en
Tarmas, que se estará realizando
hasta el próximo domingo

En la plaza Bolívar de este pueblo
perteneciente a la parroquia de
Carayaca, estado Vargas.

 El objetivo de esta actividad es dar
a conocer las distintas tendencias y
técnicas creativas de nuestros
artesanos a nivel nacional y, más allá

de hacer un espacio propicio para
generar la venta de las piezas,
fomentar el encuentro, hacer
charlas sobre temas de interés e
impulsar a las organizaciones de
artesanos en todo el país.

El acto de inauguración contó con
la participación de la Orquesta
Sinfónica Infantil Juvenil de
Tarmas, varios grupos locales de
danza, la presentación de la
Escuela de Arte de Carayaca y de
la Escuela de Voces Risueñas de
Carayaca.
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PUEDE LEER SU PERIÓDICO ALTERNATIVO KRAYAK EN LÍNEA
MEDIANTE EL  LINK WWW.MINCI.GOB.VE/PRENSA/47.
Y    EN   EL   DIARIO   CIUDAD   CARACAS.  CCS

Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!

E-mail:   k rk rk rk rk r aaaaa yyyyy a c a @ g m a i l . c o ma c a @ g m a i l . c o ma c a @ g m a i l . c o ma c a @ g m a i l . c o ma c a @ g m a i l . c o m   /  Cel:  0416-3116531  / 0416-2160120

LOS LOGROS DE LA REVOLUCIÓN
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 «Debemos tomar conciencia del papel que debemos
seguir en la Contraloría, porque ustedes, los trabajadores,
son el motor para lograr la mejor gestión regional», fueron
parte de las palabras de la Contralora del estado Sucre
Lic. Yalile Parra, oradora de orden en la sesión especial
por el 13 aniversario de la Contraloría del estado Vargas.

La sesión especial del CLEV realizada en la plaza Mayor
de Catia La Mar, tenía como punto único la celebración
del decimo tercer aniversario de la Contraloría Estadal,
cuya titular es la Dra. Yaritza Zambrano, quien propuso
invitar a la lic. Yalile Parra, mujer guaireña, quien funge
como Contralora del estado Sucre.

Al acto asistieron el ciudadano gobernador del estado
Vargas Jorge Luis García Carneiro,  el Defensor del
Pueblo, Dr. Alberto Bellorín, la Contralora del estado
Miranda, Dra. Lucy Briceño, la Dra. Ingrid Cerezo,
Coordinadora de Defensoría Pública, el presidente del
CLEV Leg.  José Félix Valera, al vicepresidente Arnaldo
Moscoso, y los legisladores Iván Macgregor, José Barreto,
y las legisladoras Heriana Curvelo, Yudisay López y
Margarita Rodríguez, y un numeroso público de asistentes
e invitados.

Como inicio del acto y luego de una solemne misa, tomo
la palabra la Contraloría del Estado Yaritza Zambrano,
para dirigir breves palabras al público, afirmando su alegría
y satisfacción por estar celebrando 13 años de esa
dependencia del Sistema Nacional de Control Fiscal,
afirmando que es esta un dependencia difícil porque nadie
quiere ser Controlado. Dijo que los funcionarios de la
Contraloría son servidores públicos, un órgano técnico
que vigila y controla el uso de los recursos, y cuando
hacemos una auditoría estamos cuidando la
administración pública.

Agradeció  el apoyo que ha tenido del ciudadano
gobernador Jorge Luis García Carneiro, quien gracias a
su voluntad, hoy los trabajadores de la Contraloría tienen
un mejor sueldo, y culminó sus palabras afirmando que
se siente orgullosa de ser parte de la Contraloría.
Seguidamente y luego que el presidente del CLEV le diera
la palabra, se dirigió al publico la oradora de orden la Dra.
Yalile Parra para referirse a la ciudad de La Guaira, su
gente y lo hermoso que lo contemplo con una vista aérea.
Dijo sentirse agradecida por esta invitación, y a los
trabajadores de la Contraloría de Vargas les dijo que deben
tomar conciencia del papel que se debe seguir en la
Contraloría, porque ella será los que los trabajadores
sean. Se refirió a la modernización en la Contraloría del
estado Sucre.

La Contraloría es una institución para querer, el trabajo
de la Contraloría repercute en la vida, en la salud, en la
educación. Hizo una reflexión y se preguntó: ¿Qué
significa ser un auditor?, habló de la responsabilidad en
el trabajo, el deber, la ética y los valores. Finalmente cito
como ejemplo al ex Contralor del país, hoy fallecido
Clodobaldo Rusian para decir que es delicada la tarea
que se debe cumplir, y todo esto es posible gracias al
trabajo de la ciudadanía en general, esta es una verdadera
fuerza motivadora y culmino mandando un mensaje de
unión, optimismo y hermandad, sigan adelante, porque
mi corazón está con ustedes.
                                                Prensa/Consejo Legislativo/Fh

«DEBEMOS TOMAR CONCIENCIA
DEL PAPEL QUE DEBEMOS SEGUIIR
EN LA CONTRALORIA»

«LA FECHA DEL DÍA DEL
PERIODISTA TIENE UN ALTO
C O N T E N I D O
R E V O L U C I O N A R I O » .

La fecha del día del periodista
es una fecha con alto
contenido revolucionario»,
fueron parte del discurso
ofrecido por el periodista
Ernesto Villegas en la sesión
especial del Consejo
Legislativo celebro en la plaza
Bolívar de la parroquia Catia La
Mar.
La sesión especial convocada
por el ente legislativo, para
homenajear a todos los

comunicadores y periodistas que hacen vida en nuestro
Estado contó con la presencia de los legisladores,
además de las personas invitadas entre ellos la primera
dama del estado, María de García, el alcalde del municipio
Vargas, Alexis Toledo, el secretario de gobierno José
Manuel Suárez y un grupo bastante numerosos de
periodistas de los medios alternativos y comunitarios y
medios privados del estado Vargas.

Luego del alto protocolar, el presidente del Clev designo
a dos legisladoras, Heriana Curvelo y Margarita
Rodríguez para que acompañaran al podio al orador de
orden el periodista y Comunicador Social Ernesto
Villegas, director del diario CCS, de la ciudad de
Caracas. Inicio sus palabras el periodista Villegas
alabando la plaza Bolívar recién construida por el
gobierno regional, «plaza que está a la altura del pueblo
del estado Vargas», expresó.
Hizo referencia al pueblo del estado Vargas como un
pueblo luchador, con capacidad para reponerse de la
tragedia que sufrió. Con relación a la fecha del día del
periodista dijo que «Es una fecha con profundo contenido
revolucionario, no es una fecha vacía, ni de fiesta, es
una fecha que evoca el nacimiento de un período
revolucionario, haciendo una breve reseña histórica
política en aquellos momentos de la creación del «Correo
del Orinoco», periódico fundado por Simón Bolívar, quien
estaba pendiente de los más mínimos detalles, y escribía
en ese periódico bajo el seudónimo de Juan Treviño.

En su discurso recordó aquellos momentos de la
tragedia de Vargas y la actuación de la periodista Vanessa
Deivis, quien publicara serias denuncias de maltratos a
la población por los cuerpos de seguridad.
En materia política se pasó por lo que es la propuesta
del capitalismo y la del socialismo.
En materia de periodista enfatizo que vivimos una crisis
de credibilidad en los periodistas, por eso debemos de
reivindicar la objetividad, pero mucho más el rigor, los
periodistas deben tener coherencia en lo que dicen y
viven. Hizo uras críticas al Colegio nacional de
Periodistas, la cual se ha convertido en una agencia de
la MUD, se ha convertido en un partido político más, es
un colegio que de nada nos ha servido, es un colegio
deslegitimizado, pero tampoco nosotros los periodistas
revolucionario hemos querido construir una instancia que
nos defienda y nos proteja, debemos de hacer algo, acoto
en forma de llamado urgente. Finalmente saludo a todos
aquellos periodistas con carnet y sin carnet, y a
prepararnos para la batalla del próximo 7 de octubre.
                                                           Prensa/Consejo Legislativo/Fh
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CALENTAMIENTO  GLOBAL.

  Daygle Pinto.
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La viceministra de Relaciones Exteriores de Venezuela
con América del Norte y representante de Venezuela ante
la Cumbre Río+20, Claudia Salerno, explicó este
miércoles que en la próxima Cumbre a celebrarse en
Río de Janeiro (sureste de Brasil) Venezuela llevará la
propuesta de una Economía Verde para enfrentar al
capitalismo que «afecta no sólo a las economías del
mundo, sino a sus pueblos y al medio ambiente».
Salerno explicó que en la próxima cumbre se hablará
mucho sobre la influencia de este modelo de desarrollo
y su impacto sobre el medio ambiente.

«El debate será lo que se debe hacer a nivel económico
para que el crecimiento y desarrollo satisfaga a las
necesidades humanas, así como preservar también la
capacidad de regeneración de la Tierra».
A juicio de la vicecanciller para América del Norte el
capitalismo «ha generado una crisis que está lastimando
el medio ambiente, las sociedades y por supuesto las
economías», por lo que propone «la creación de una
Economía Verde».
Añadió que Venezuela presentará un modelo de
«crecimiento económico con productividad, además,

con gran beneficio social, y con respeto al medio ambiente,
que es una relación distinta del hombre con su entorno,
no ver a los ecosistemas como medio ambiente, sino
como un ambiente completo».

La Economía Verde es hacer lo contrario a lo que plantea
el capitalismo. «Economía Verde es la oportunidad
extraordinaria para generar un debate político sobre
cuáles son las cosas que verdaderamente hay que hacer
para cambiar esos patrones de producción y de consumo
en el mundo».

Salerno explicó que para poder lograr cambios en el
mundo, es necesario cambiar el sistema y «para ello
Venezuela propondrá crear un foro ampliado de ministros
que permita un debate sustantivo a nivel ministerial con
cierta periodiocidad que permita un debate general sobre
los tres pilares del desarrollo sostenible (economías,
sociedades y el ambiente)».
La vicecanciller detalló que «este foro revisará los patrones
de producción y de consumo. Allí nosotros llevamos una
propuesta concreta para generar una revisión y que se
genere un mandato para hacer un programa de revisión
de producción y consumo a fin de beneficiar las
economías, los pueblos garantizando la protección de la
naturaleza». También aseguró que si todos los países
logran asumir un compromiso unitario en beneficio del
ambiente, será más sencillo garantizar cambios en
beneficio de los pueblos.

«Si cada país sale de esta cumbre con el reto de generar
un plan de gobierno dándole importancia al ambiente,
entonces será evidente el compromiso profundo que
asumirían los gobiernos para una transformación que
traigan reformas».
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Reunión del comando intermisiones

MISIONES SOCIALES ARTICULAN ACTIVIDADES PARA LLEVAR
BIENESTAR AL PUEBLO

El presidente del Clev y encargado de la Comisión para
el Gran Polo Patriótico y los movimientos sociales del
Comando Carabobo, José Félix Valera, asistió a la
reunión del comando intermisiones y aplaudió la iniciativa
de los coordinadores de las misiones en la entidad de
trabajar en forma articulada.

Valera explicó que la organización alcanzada por las
misiones sociales es fundamental para el proceso de
cambios y transformación liderado por el presidente Hugo
Chávez. «Los beneficiarios de las misiones son un
testimonio de los logros del gobierno nacional y serán un
factor importante de movilización durante la próxima
campaña», destacó.
Por su parte, el presidente de la Fundación Misiones,
Tomás Griese, recordó que el comando intermisiones es
una iniciativa del gobernador de Vargas, Jorge Luis García
Carneiro, que les ha permitido coordinar diferentes

acciones para brindar una atención permanente al pueblo
varguense y canalizar las necesidades de las
comunidades más alejadas. Informó que en el mes de
junio y julio las misiones sociales tienen programadas
diferentes actividades como jornadas integrales,
Festivales de la Vida, festival de composiciones
gimnásticas, festivales de papagayo y dominó, entre
otros, en los cuales llevarán salud, recreación y atención
integral a los habitantes de sectores como Palo de vaca,
La Alegría, San Martín (La Peñita) de la parroquia
Carayaca.

A la reunión asistieron los coordinadores generales de
las misiones educativas, Barrio Adentro, Barrio Adentro
Deportivo, Identidad, Madres del Barrio, Fundaproal,
Agrovenezuela, Construpatria, José Gregorio Hernández,
Saber y Trabajo, Niño Jesús, Frente Francisco de
Miranda, entre otras.
                                              Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

_____________________________________________________________________________________________

Con el coordinador del Polo Patriótico del Comando de campaña Carabobo

PARTIDO «JUAN BIMBA» Y «RED DE REDES» DEL EDO.VARGAS
AFICIALIZAN SU APOYO FORMAR A LA REELECCION DE CHAVEZ

Con el fin de apoyar la candidatura del presidente de la
república Hugo Chávez Frías, el partido «Juan Bimba»
en reunión efectuada , y coordinada por el Coordinador
de regional del Polo patriótico y de las redes Sociales,
José Félix Valera, oficializa su apoyo irrestricto al
presidente Hugo Chávez Frías, y su reelección a la
presidencia de la república. Francisco Liendo, quien funge
como Comisionado y Coordinador región del  partido
«Juan Bimba», expreso que ya se han reunido en varias
oportunidades con el coordinador del Polo Patriótico del
Comando de Campaña Carabobo en Vargas, leg. José
Félix Valera, para trazar las estrategias a seguir y reafirmar
el apoyo al presidente de la república Hugo Chávez Frías,
para que continúe el camino de la revolución bolivariana
en el país y en el estado Vargas.

Con Francisco Liendo, se ha estado reuniendo varios de
los militantes del partido Juan Bimba entre ellos  Carmen

Elena Ruiz, José Francisco López, Nilda Izaguirre, Olga
Acosta, María Manzanilo, Manuel muñoz, Victorio Zurita,
Mirian lara, quienes son representantes de las diferentes
parroquias del estado Vargas.

Igualmente a estas reuniones han asistido los integrantes
de la Red de Redes del estado Vargas, entre ellos el
Licenciado Rómulo Marcano, coordinador de la «Red de
Redes» quien junto al partido «Juan Bimba» va a apoyar
la reelección del presidente Hugo Chávez Frías.

Finalmente el vocero del partido Juan Bimba en Vargas
Francisco Liendo, invito a todos los militantes a que se
unan este próximo lunes a la gran concentración en la
sede del CNE para inscribir al Comandante Hugo Chávez
Frías, en el Consejo nacional Electoral y abanderarlo
como nuestro candidato a la presidencia de la República.
                                                                                   Prensa/Especial/ FH
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CIRCULOS BOLIVARIANOS DE VARGAS
RESTADOS CON EL COMANDANTE CHAVEZ

Las orientaciones dictadas por la
responsable enlace del Estado
Vargas la reconocida luchadora
social Lic. Odalis Monzón en
compañía de los cuadros de la
Estructura Estadal y parroquiales,
evaluaron propuesta de algunas
actividades con miras a la Misión 7
de octubre.

Integrados al colectivo del G.P.P. y
al C.C.C. de Vargas asumen el reto
de trabajar por la unidad de las
fuerzas revolucionarias en el estado,
calle a calle, esquina a esquina, con
el único objetivo supremo de ratificar
al candidato de la vida, de la paz,

del amor, de la patria
Comandante Presidente Hugo
Rafael Chaves Frías en las
próximas elecciones del mes de
octubre.

Es importante mencionar el
compromiso adquirido con
lealtad, convicción, disciplina,
participación, solidaridad, lucha
por cada miembro de esta
organización politica social.
Chávez estamos resteados
contigo. Pa lante Comandante…

                                                                    E.E

C U L M I N Ó
REHABILITACIÓN EN
CENTRO DE ALTA
TECNOLOGÍA DE 10 DE
MARZO

La Gobernación de Vargas culminó
esta semana las labores de
rehabilitación del Centro Médico de
Alta Tecnología (CAT), ubicado en la
Urb. 10 de Marzo, parroquia Carlos
Soublette. Los trabajos de
mantenimiento fueron ejecutados por
la Fundación Misiones Sociales de la
Gobernación, conjuntamente con la
Fundación Barrio Adentro que
depende del Ministerio del Poder
Popular para la Salud.

El presidente de la Fundación
Misiones, Tomás Griese, informó que
en los dos pisos del centro
asistencial el gobierno regional
ejecutó labores de friso y refacción
de algunas filtraciones, pintura
interna y externa, arreglo de baños,
mientras que el ministerio se encargó
de la sustitución de bombillos y
arreglos eléctricos».Griese destacó
que los trabajos fueron ejecutados
por la Gobernación con el fin de
apoyar el esfuerzo realizado por el
personal de la Misión Barrio Adentro
en la entidad.
«El gobernador García Carneiro
agradece al personal cubano y
venezolano que atiende a la
población de Vargas y ésta es una
pequeña manera de retribuirles su
trabajo», explicó.

Por su parte, la coordinadora de la
Misión Médica Cubana en Vargas,
Lídice Serradé Cáceres, agradeció la
colaboración del gobierno regional y
señaló que en todo momento han
contado con la disposición del
gobernador García Carneiro y su
equipo de trabajo. «Ahora nuestra
sede tiene la misma calidad de los
servicios que prestamos, estamos
muy agradecidos».

El CAT 10 de Marzo atiende entre 250
y 300 varguenses diariamente,
brindando servicios de resonancia
magnética nuclear, tomografía axial
computarizada, ecocardiografía,
mamografía, rayos x, laboratorio
clínico, electrocardiograma y
endoscopia.
«Este es un logro de la revolución
bolivariana, poder atender a familias
de escasos recursos con equipos de
alta tecnología y ofrecer de forma
gratuita servicios de primera calidad
que en una clínica son sumamente
costosos», destacó Griese.
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